Evang.-Luth. Kirchengemeinde Schwebheim Kirchplatz 8 97525 Schwebheim

Ich spende:		Euro
Der Betrag		liegt bar bei
		soll von meinem Konto abgebucht werden
E-Mail (freiwillige Angab	oe)	
Telefon (freiwillige Anga	be)	

## Über die Kirchengemeinde:

Seit etwa 1540 ist Schwebheim evangelisch. Der damalige Schlossherr Heinrich von Bibra ließ 1576 eine Kirche (heutiger Bibrasaal) errichten. Gleichzeitig wurde ein Pfarrhaus gebaut und der erste Pfarrer berufen. Etwa 2.450 Gemeindeglieder bilden heute die Kirchengemeinde Schwebheim. Zu ihr gehören die evangelischen Einwohner/innen der politischen Gemeinden Schwebheim und Röthlein (mit den Ortsteilen Heidenfeld, Hirschfeld und Röthlein) sowie die der Gemeindeteile Gernach, Ober- und Unterspiesheim der politischen Gemeinde Kolitzheim.

## Wir sind für Sie da:

Evang.-Luth. Kirchengemeinde Schwebheim Pfarrer Reinhard Fischer Kirchplatz 8 | 97525 Schwebheim

Telefon: 0 97 23 - 12 20

E-Mail: pfarramt.schwebheim@elkb.de Internet: www.schwebheim-evangelisch.de

#### Bürozeiten im Pfarramt:

Mo. – Fr. 9.00 – 11.00 Uhr Di. 16.00 – 18.00 Uhr

## Spendenkonten der Kirchengemeinde:

VR-Bank Schweinfurt eG

IBAN: DE53 7906 9010 0002 5208 00

BIC: GENODEF1ATE
Sparkasse Schweinfurt

IBAN: DE33 7935 0101 0000 2307 55

BIC: BYLADEM1KSW

Bitte als Zweck angeben: "Orgelsanierung"

Selbstverständlich schicken wir Ihnen eine Spendenquittung für Ihre Steuererklärung zu. Bitte teilen Sie uns dafür Ihre Adresse mit.





# ... aber sie ist in die Jahre gekommen und braucht dringend eine Frischzellenkur.

Unsere Orgel ist in die Jahre gekommen, und um weitere Schäden zu vermeiden, muss sie dringend saniert werden. Wir rechnen dabei mit einem Kostenaufwand in Höhe von 26.000 Euro.



Die Orgel wurde 1953 noch für die alte Kirche gebaut. Teile davon stammen aus einem Vorgängerinstrument aus dem Jahr 1778. Für die neue Kirche wurde die Orgel umgebaut, um drei Register erweitert und in Form und Farbe dem neuen Kirchenraum angepasst. Ihre erstaunliche Klangfülle kommt durch die äußerst gute Akustik voll zur Geltung.

Die Orgel ist ein klingendes Abbild unserer Gemeinde. Sie ist eine Gemeinschaft von großen, kleinen, schlanken, gewichtigen, lauten und leisen Tönen. Die Orgel kann jubilieren und ermutigen bei Taufen und Hochzeiten, Gottesdiensten und Konzerten.

## Wie Sie uns helfen können:

- Mit einer einmaligen Spende auf eines unserer Spendenkonten
- Wünschen Sie sich zum Geburtstag oder zum Jubiläum Spenden für die Orgel
- Unterstützen Sie uns regelmäßig
   z.B. mit 8,88 € monatlich, das sind dann über
   100 € im Jahr

Das gesamte Innere der Orgel ist sehr stark verschmutzt. Im Pfeifenwerk finden sich Schäden an den Pfeifenmündungen und an den Ventilen.



Hier abtrennen

Jeder Ton ist unverzichtbar!

### SEPA-Lastschriftmandat

Ich ermächtige die Evang.-Luth. Kirchengemeinde Schwebheim, Zahlungen von meinem Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die von der Evang.-Luth. Kirchengemeinde Schwebheim auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen.

Hinweis: Ich kann innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

Evang.-Luth. Kirchengemeinde Schwebheim Gläubiger-ID: DE79ZZZ00001925452 Mandatsreferenz: (wird separat mitgeteilt)

Vorname und Nachname (Kontoinhaber/in)		
Straße und Hausnummer		
Postleitzahl und Ort		
IBAN: DE		
BIC:		
Bank:		
Ort/Datum		
Unterschrift		